

Vom Bollerwagen bis zum Internatbau

Dritte Ausschüttung der Dr. Karin Schädler Stiftung: 112.000 Euro für Bildung und Kultur



strahlend und dankbar nahmen die Empfänger ihre symbolischen Schecks entgegen. Die Dr. Karin Schädler Stiftung konnte auch in diesem Jahr viele Anträge berücksichtigen.

Bilder: Rauser

In der »Guten Stube« der Stadt Engen, dem Museum, konnte Bürgermeister Frank Harsch als derzeitiger Vorsitzender der Dr.-Karin-Schädler-Stiftung am vergangenen Mittwochabend vielen glücklichen Empfänger gratulieren. Sie gehören zu den Initiativen und Einrichtungen, die die Dr.-Karin-Schädler-Stiftung in diesem Jahr fördert.

Engen (rau). »Wir können leider nicht alle berücksichtigen, aber Sie sind dabei!«, konnte BM Harsch verkünden. Bei den tollen Projekten seien die über 100.000 Euro Ausschüttung für Projekte aus Kultur und Bildung »gut angelegtes Geld«, betonte Harsch.

Die Summe von 112.000 Euro höre sich hoch an, so Bürgermeister Patrick Stärk von der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen. »Aber bei Anträgen von insgesamt 295.000 Euro konnte nicht jeder in dem Maße beglückt werden, wie er es sich vielleicht gewünscht hat«, so Stärk. Enttäuschung habe er aber bei keinem Verein erlebt. Insgesamt sind es 29 Vereine, Bildungseinrichtungen und Initiativen, die Anträge gestellt haben. Es seien auch bei der dritten Ausschüttung »alte Bekannte« dabei, scherzte Stärk. »Man fühlt sich schon wie eine Familie«. Klar: Beim Förderzweck Bildung und Kul-

tur haben die Grundschulen und Kindergärten der Gemeinden gute Karten: So konnte Stärk der Rektorin Christina Gnirs und der Förderverein-Vorsitzenden der GS Mühlhausen-Ehingen, Susan Mach, den ersten Scheck überreichen: Sechs Projekte, darunter drei Theater zur Prävention etwa von Mobbing und Spielsucht, werden bezuschusst. Der Löwenanteil aber werde in »Lese-Inseln« im Schulhaus investiert, freute sich Gnirs. Ebenfalls über eine Zuspuf zu Mobiliar - aber im Freien - darf die Grundschule Engen sich freuen.

Die Ausschüttungssumme wurde vom Stiftungsvorstand weit gestreut. Der Notenkauf des Seniorensingkreises aus Mühlhausen-Ehingen wird ebenso bezuschusst wie der Kauf eines Bollerwagens für das Kinder-

haus Sonnenuhr in Engen. Dem Oldtimermuseum wird beim Umbau der barrierefreien Sanitäranlagen unter die Arme gegriffen und das Jugendhaus Bömmle will eine Klimaanlage einbauen. Die Stiftung fördert Musikinstrumente für Vereine und die Bläserklasse, Mobiliar für Vereinsfeste, Computerzubehör und unterstützt den Internatneubau beim »Haus am Mühlebach«. Übrigens: »Das Geld ist schon überwiesen«, betonte Patrick Stärk. Und teilweise auch schon ausgegeben: Etwa bei der Trachtenkapelle Stetten, deren Konzertreise unterstützt wurde, oder bei den Ministranten Mühlhausen, die für ihre Rom-Reise bedacht wurden. Auch Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen werden berücksichtigt, etwa bei DLRG und DRK.

Dr. Karin-Schädler-Stiftung

In die 2018 eingerichtete Stiftung wurde von Dr. Karin Schädler ihr gesamtes Vermögen eingebracht. Das Stiftungskapital beträgt über 8 Millionen Euro. Die Stiftungserträge gehen zu gleichen Teilen an Einrichtungen in Engen und Mühlhausen-Ehingen. Der Zweck der Stiftung ist auf die Förderung von Bildung und Kultur begrenzt. Der Vorsitz wechselt alle zwei Jahre zwischen den Bürgermeistern von Engen und Mühlhausen-Ehingen. Seit August 2024 ist Bürgermeister Frank Harsch Vorsitzender der Stiftung.

Die glücklichen Empfänger der Zuschüsse

Förderungen in der Stadt Engen: Grundschule Engen, Musikverein Welschingen, Stadtmusik Engen, Kinderkrippe im Baumgarten, Kinderhaus Sonnenuhr, Kindergarten Glockenziel, Kindergarten St. Wolfgang, Kindergarten Anseltingen, Waldorfindergarten, Förderverein Stadtbibliothek, DLRG Engen, Trachtenkapelle Stetten, Oldtimer Fahrzeugmuseum, Musikverein Barga, Gymnasium Engen, Kindergarten St. Martin, DRK Ortsverein (zusammen mit Mühlhausen-Ehingen)

Förderungen in Mühlhausen-Ehingen: Grundschule Mühlhausen-Ehingen, Arbeitskreis Seniorenarbeit, Arbeitskreis PC-Senioren, Arbeitskreis Seniorenmusik, Arbeitskreis Seniorensingkreis, Musikkapelle Ehingen, Musikverein Mühlhausen, InTakt Jugendkapelle, Förderverein Freunde des Mägdeberg, Männergesangsverein Mühlhausen-Ehingen, Jugendtreff Bömmle, Kindergarten St. Ursula, Förderverein Jugendarbeit Musikverein, Haus am Mühlebach, Ministranten Mühlhausen. Außerdem wurde ein Gemeinschaftsantrag der Vereine zur Überdachung des Innenhofs des Bürgerhauses bezuschusst.